

Chers parents d'élèves du Collège Protestant Français,

Je souhaite partager avec vous la réussite de l'enseignement à distance de ces deux derniers jours avec 76% des élèves de maternelle, 92% des élèves de l'élémentaire et 95% des élèves du secondaire qui ont participé activement aux visioconférences. Cette réussite est la démonstration de la capacité de mobilisation de toute la communauté scolaire pour permettre la continuité des apprentissages.

Nous attendons les décisions des autorités de tutelle (Ministère de l'Enseignement et Ambassade de France) pour vous donner dès que possible la lecture de notre organisation de la semaine à venir. Nous mesurons l'attente que ces décisions génèrent et nous vous remercions pour votre patience.

Vous pouvez compter sur notre engagement permanent au service de la réussite de vos enfants

Sincèrement

Matthieu Raynaud

Proviseur